

ABSTRAK

Indi Fitriyani: “Bimbingan Membaca Al-Qur’an dengan Metode Qiro’ati (Penelitian di SDIT Insan Sejahtera Kabupaten Sumedang)”

Kewajiban seorang muslim terkait Al-Qur’an sebagai kitab suci yang diturunkan oleh Allah SWT adalah dengan membacanya. Namun pada kenyataannya menunjukkan bahwa masih banyak umat muslim yang kesulitan dalam membaca Al-Qur’an. Sementara membaca Al-Qur’an dengan tidak memperhatikan kaidah-kaidahnya akan mendatangkan dosa bagi orang tersebut dan sebaliknya jika dibaca dengan baik dan benar sesuai dengan kaidahnya maka akan bernilai ibadah. Maka untuk mengatasi hal ini banyak bermunculan metode-metode membaca Al-Qur’an yang disusun dengan tujuan untuk memudahkan dalam membaca Al-Qur’an salah satunya adalah metode Qiro’ati. Metode-metode ini banyak diterapkan di berbagai lembaga baik lembaga formal maupun non formal seperti penggunaan metode Qiro’ati di SDIT Insan Sejahtera.

Penelitian ditujukan untuk mengetahui bagaimana program bimbingan membaca Al-Qur’an dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur’an siswa SDIT Insan Sejahtera mulai dari persiapan, pelaksanaan hingga hasil dari proses bimbingan membaca Al-Qur’an dengan metode Qiro’ati.

Penelitian ini dilandaskan pada landasan pemikiran bahwa bimbingan membaca Al-Qur’an bertujuan untuk memberikan bantuan kepada seseorang yang mengalami kesulitan dalam membaca Al-Qur’an agar kemampuan membaca Al-Qur’annya menjadi berkembang sehingga mampu membaca Al-Qur’an sesuai dengan kaidahnya dan mendatangkan pahala ibadah baginya serta dihindarkan dari dosa akibat kesalahan dalam membaca Al-Qur’an.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Karena penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan situasi dan kondisi sosial dari objek penelitian. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara langsung kepada pembimbing dan pimpinan Qiro’ati serta kepada siswa.

Hasil penelitian ini menunjukkan bimbingan membaca Al-Qur’an dengan metode Qiro’ati memberikan dampak yang baik karena siswa terbukti mengalami peningkatan kualitas bacaan Al-Qur’an yang dibuktikan pula dengan nilai ijazah Qiro’ati. Metode Qiro’ati membuat siswa fasih dalam membaca Al-Qur’an sesuai dengan kaidah yang berlaku.

Kata kunci: Bimbingan Membaca Al-Qur’an, kemampuan membaca Al-Qur’an, Metode Qiro’ati